

Mit Blaulicht und Martinshorn in den Kindergarten



Foto: Richter

Den Kindern die Angst vor dem Rettungswagen zu nehmen, das war das Ziel der Rettungssanitäter Yvonne und Erwin Trauner. Und so statteten sie dem Kindergarten St. Wilhelm in Kirchdorf einen Besuch ab, und die Kleinen konnten sich den „Sanka“ ganz genau anschauen. Vor allem sollten sich die Kinder die Nummer des Rettungsdienstes - 19222 - gut einprägen, denn auch sie könnten im Notfall schon den Notarztwagen verständigen und so Leben retten. Für die kleinen Kirchdorfer war der Höhepunkt zweifelsohne die Rundfahrt mit eingeschaltetem Martinshorn.